

## Medieninfo

### **FH Lübeck wählte den Vizepräsidenten**

Lübeck, 13.11.2014 - Am späten Mittwochabend hat der Senat der Fachhochschule Lübeck seinen Vizepräsidenten gewählt. Alter und neuer Vize ist Prof. Dr. Joachim Litz, der für weitere drei Jahre gewählt wurde.

Präsident Stefan Bartels hatte zu der Wahlversammlung im Anschluss an die routinemäßige Senatssitzung eingeladen und den amtierenden Vizepräsidenten Professor Litz als einzigen Kandidaten dem Senat vorgeschlagen. Litz wurde einstimmig vom akademischen Senat der FH Lübeck gewählt.

Seit 1999 ist Joachim Litz im Amt des Vizes engagiert und leitet in diesem Wahlamt als Teil des Präsidiums in seiner aktuell fünften Amtszeit die Geschicke der FH Lübeck mit. In der ab dem 1. August 2014 beginnenden neuen Amtszeit ist Litz als Vizepräsident für Studienangelegenheiten und Internationales (hier besonders für die Kooperation mit China) im Dreiergespann des Präsidiums zuständig. In seiner Dankesrede betonte Litz die Schwerpunkte seiner neuen Amtszeit, die er in den Gebieten Qualitätssteigerung in der Lehre, Vertiefung und Ausbau der internationalen Beziehungen sowie die Verankerung des im Aufbau befindlichen Studienzentrums an der FH Lübeck sieht.